
Jahresrückblick 2022 
 

1. Gemeinsame Sitzung mit OB Oestrich / Barrierefreie Bushaltestellen Hallgarten 
     Adam-von-Itzsteinstraße (Wegfall etlicher Parkplätze) 
 
2. Bäckerei Laquai teilt mit, dass sie die Paketannahme zum Jahresende aufgeben. 
Übernahme durch Heimatlädchen? 
 
3.  Beschilderung des Verkehrsberuhigten Bereichs wurden angebracht. 
 
4. OB-Mitglied Mario Moos feierte seine Silberhochzeit, OB-Mitglied Heinz Zott 
seinen 75. Geburtstag 
 
5.  Eröffnung Cafe Feinherb, 10-jähriges Pächter-Jubiläum „Tannenhof“ (OVS 
übermittelte die Glückwünsche im Namen des OB) 
 
6.  Freibad Hallgarten (Problem Barzahlung, pp.) Einberufung Ortstermin mit allen 
Beteiligten. 
 
7.  Regiomat-Aufstellung / Ortstermin des OB im Heimatlädchen 
Letzter Sachstand ist, dass der HFA die Anschaffung abgelehnt. 
 
8.  Sachstand Gelände ehemaliges Gasthaus Taunus: Abriss Gewölbekeller / Neubau 
 
9.  Im Verkehrsberuhigten Bereich wurden Kübel aufgestellt. Die Ruhezone wurde                         
mittels Antik-Pfosten abgegrenzt, restliche Kübel übergangsweise dort platziert. 
Baum soll gepflanzt werden. Für vorgesehene Weinlaube werden Angebote 
eingeholt. 
 
10.  Ältester Hallgartener Bürger Paul Wenzl beging bei bester Gesundheit seinen 
       101. Geburtstag.  (OVS übermittelte die Glückwünsche im Namen des OB) 
 
11. Beleuchtung Aulweg zur Bushaltestelle Freibad K 634 wird installiert. 
 
12. Direktbus nach der 6. Schulstunde Geisenheim – Hallgarten wird u. a. dank der 
Initiative von Hallgartener Eltern eingesetzt. 
 
13.  Sanierung K 634 beeinträchtigt ganz Hallgarten:                                                       
Der vom Ortsbeirat gefordete Kreisel anstelle der abknickenden Vorfahrt wurde vom 
RTK abgelehnt. Der schmalere Ausbau der Kreisstraße soll einem umstrittenen 
Radweg dienen, über den frühestens 2026 entschieden werden soll.                                                       
Fertigstellung voraussichtlich im Frühjahr 2023. 



14.  Autoraser Hattenheimer Str. - K 634   
Selbst nach dem tödlichen Unfall am 18. März 2022 wurde die K634 nachweislich 
weiter als Rennstrecke genutzt. Mir liegen etliche Videoaufnahmen vor.    
Diesbezüglich haben bereits Gespräche mit der EBS-Leitung durch den 1. Stadtrat 
Sommer stattgefunden.                                                                                                         
Des Weiteren wurde mir erneut von der Leitung der Polizeistation Rüdesheim 
versichert, dass man intensiv ermittelt und kontrolliert und mit der EBS-Leitung im 
ständigen Kontakt steht. Auch die Verkehrsabteilung der Polizeidirektion Rheingau-
Taunus ist bereits aktiv geworden. 
Wollen wir hoffen, dass es nicht wieder zu einem schweren Unfall kommt, bei dem 
auch Unbeteiligte zu Schaden kommen können. 
Des Weiteren hätten nächtliche wilde Partys im Studentenwohnheim zu erheblichen 
Polizeieinsätzen geführt. 
Es soll sich keiner davor scheuen, Vorkommnisse bei der Polizei melden. 
 
15.  Der Weihnachtsbaum vor dem Rathaus wurde geschmückt und wird trotz 
Sparmaßnahmen zumindest zeitlich begrenzt mittels LED-Lampen beleuchtet. 
 
Hinweis:  In der städt. Homepage des Hallgartener Ortsbeirats kann man einiges 
nachlesen. 




